



「あべのキューズモール」は154  
49歳と幅広いボリュームゾーン

おせられたのは  
「あべの牛  
ユーズモー<sup>ル</sup>」と答えた。  
結論から言え  
商業施設づくりを職業  
とする業界人として最もも  
商業施設を評価する視点  
は、来店客が幸せをつかな  
顔で利用しているかであ

に樂しげに

セタヤ  
に回遊

ターゲッターナンバーを付けてある。中野シングルシー、まも迷い

ト 达シ 娘が  
面接びめ娘

人は皆  
そ、あ

アーティストの  
アーティスト

を愛情で  
ん”と語  
かけにむか  
音慣がち  
め村”

性と真しさ

を深く  
、その  
の声を  
が大切  
せられ

マーケ  
中から  
察知し  
である  
た。

テイン  
共通していいく

感心した

## 商いの新しいものさし

(株)商い創造研究所  
代表取締役

松本  
大地

第13回

阿倍野に誕生した地域共生サードプレイス型施設

2011年に開業した商業施設を振り返ってみると、「直球ストライクゾーン型」が多かったように感じる。目を見張る商業開発や話題の業態開発といった施設は見当たらず、堅実にストライクゾーンを取りにいった年であった。ある業界専門誌からの発言といふと、今年度ベスト商業開発を受賞したのは、

ば、どちらも直球ストライクながら地域共生2011年のテーマと  
た視点では共通であ  
た。キューズモールに  
いてはテナントやゾー

玉として誕生させたのが  
キューズモールであつた。  
た。梅田、難波に次いで  
1日の乗降客数が78万で  
いう大阪南部の大ターミ  
ニナルである天王寺『  
音楽堂』。この建築は

ルな玉置交番が消費欲をかき立てる。グリーンのパーティオを設えたオープン型飲食店ゾーメン、どこか親しみやすが抜けないど真ん中のバラード。

イスト型施設である。  
地域共生サードプレ  
ス型施設とは、1回の並  
均購買点数および購入額  
は低いが、地域に密着  
した品揃えや楽しさによ  
て来店頻度が高くなる。

平賀額しり

る。この地は1976年から第2種市街地再開発事業としてスタート。一本木ヒルズの3倍の大規模な敷地には複雑な利権が絡んだ多難な再開発で経緯があり、3度目の正直で事業協力者となつて直島不動産が再開発の工事

の高校生には違和感なく溶け込む様子も阿倍野の学生たちの正の権利を守るため、ZARAやANGOLからは隣接するイトーヨーカドーの姿も飛び込んでくるが、その飛び込みの度合いが、その間違つた運営によるものだ。

ペントは地元製薬・社員の新種發表や詰め放題など身近に感じる肌触りがほとばしる。それに人気のミュージシャンコンサートも開催され、郊外SCに行かずとも毎日通いたくなる楽しさが前づ地狂生カードア

レが毎日の人懶な80